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Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 31. August 2018, 22:38

Signura Schneider-Leuthard, da es offensichtlich noch Nachbesserungsbedarf für den
vorgelegten Entwurf gibt würde ich vorschlagen, dass Vertreter der Gemeinden inkl. Ihnen den
Entwurf noch einmal mit den Fachleuten der Abteilung III besprechen und Nachbessern.

Was halten Sie und die Anwesenden davon?
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